



PRESSEMITTEILUNG



Die Stiftung lädt zur Weihnachtsfeier

Heiligabend mal anders

Kempen - Auch ohne Anmeldung sind Interessierte bei der Weihnachtsfeier „Heiligabend mal anders“ herzlich eingeladen. Die Kempener Stiftung Hospital zum Heiligen Geist veranstaltet am 24. Dezember 2024 ab 15 Uhr erstmalig eine solche Feier für Menschen, die keine Angehörigen mehr haben und ansonsten den Heiligen Abend alleine verbringen müssten. Die Feier findet im Von-Broichhausen-Stift am Heyerdrink 21 statt. Kosten werden nicht erhoben. „Es geht darum ein paar besinnliche Stunden in Gemeinschaft zu verbringen“, sagt Stiftungs-Vorsitzender Jürgen Brockmeyer, der die Idee zu „Heiligabend mal anders“ hatte. Angesprochen fühlen sollen sich Menschen jeden Alters aus Kempen und Umgebung. Info unter Telefon 02152 2014-550. Die Stiftung hat ein kleines Programm zusammengestellt, wozu neben Kaffee und Kuchen und später Kartoffelsalat und Würstchen eine musikalische Untermalung gehört. Wer will, kann mitsingen, wenn Klavierspieler Randolph H. Sieber adventliche Lieder spielt. Jürgen Brockmeyer: „Den Heiligen Abend in Gemeinschaft erleben zu dürfen, das ist für einsame Menschen die schönste Bescherung.“

<https://stiftung-kempen.sucht-sie.de>

<https://stiftung-kempen.de/>

#stiftung #stiftungskempen #senioren #pflege #altenheim
#weihnachtsfeier #alterseinsamkeit



Im Alter gut umsorgt

Stiftung

Hospital zum Heiligen Geist Kempen

Kontakt: Jürgen Brockmeyer, Vorstandsvorsitzender

Stiftung Hospital zum Heiligen Geist Kempen

Heyerdrink 21 · 47906 Kempen

Telefon 02152 2014-550 · Mobil 0162 4041519

E-Mail juergen.brockmeyer@stiftung-kempen.de